

RESOLUCION del Tribunal de oposicion a la Ad-juntia del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingenieria Técnica Forestal de Madrid, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio) para cubrir la vacante de Profesor adjunto del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid, para que efectúen su presentación ante el Tribunal el día 12 de enero de 1970, a las seis de la tarde, en los locales de la mencionada Escuela (Ciudad Universitaria).

Madrid, 10 de diciembre de 1969.—El Presidente, Rafael García Aráez.

RESOLUCION del Tribunal de oposicion a la Ad-juntia del grupo III, «Químicas», de la Escuela de Ingenieria Técnica Forestal de Madrid, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio) para cubrir la vacante de Profesor adjunto del grupo III, «Químicas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid, para que efectúen su presentación ante el Tribunal el día 12 de enero de 1970, a las dieciocho horas, en los locales de la mencionada Escuela (Ciudad Universitaria).

Madrid, 10 de diciembre de 1969.—El Presidente, Rafael García Aráez.

RESOLUCION del Tribunal de oposicion a la Ad-juntia del grupo VI, «Topografía y Construcción», de la Escuela de Ingenieria Técnica Forestal de Madrid, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de julio) para cubrir la vacante de Profesor adjunto del grupo VI, «Topografía y Construcción», de la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid, para que efectúen su presentación ante el Tribunal el día 12 de enero de 1970, a las cinco de la tarde, en los locales de la mencionada Escuela (Ciudad Universitaria).

Madrid, 10 de diciembre de 1969.—El Presidente, Leopoldo Soler Pérez.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 11 de octubre de 1968 para cubrir en propiedad plazas de Practicantes-Ayudantes Técnicos Sanitarios del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Valencia-Sagunto.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 28 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de abril), en el Estatuto Jurídico de los Practicantes-Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Seguridad Social, aprobado por Orden ministerial publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de julio de 1967, y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó, con fecha 11 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de noviembre), concurso-oposición para cubrir en propiedad plazas de Practicantes-Ayudantes Técnicos Sanitarios del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Valencia-Sagunto.

Terminados los ejercicios del concurso-oposición, el Presidente del Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los Practicantes-Ayudantes Técnicos Sanitarios que han superado dichos ejercicios, en número no superior al de plazas convocadas.

En su consecuencia, esta Delegación General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal, y cuya relación, según el orden de puntuación obtenida, es la siguiente:

1. Don Angel Gimeno Pifol.
2. Don Miguel Rodríguez Gutiérrez.
3. Don Joaquín Cestero Villalba.
4. Don Manuel Torres Salvador.
5. Don José Ricardo Robles Sánchez.

6. Don Rafael Fayos Villalba.
7. Don Manuel Escudero Torreila.
8. Don José Jesús Baselga.

La toma de posesión se efectuará en el término de treinta días hábiles, contados a partir de la notificación de su nombramiento por la Jefatura Provincial de Servicios Sanitarios, entendiéndose, caso de no efectuarse, que renuncia no sólo a la plaza, sino a cuantos derechos pudieran derivarse como resultado de este concurso-oposición.

Madrid, 6 de noviembre de 1969.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 3 de diciembre de 1969 por la que se resuelve el concurso-oposición libre convocado para proveer en propiedad tres plazas de Titulados superiores vacantes en la plantilla del Servicio de Publicaciones del Ministerio de Industria.

Ilmo. Sr.: La Orden ministerial de 26 de mayo de 1968 autorizó al Servicio de Publicaciones del Ministerio de Industria para convocar concurso-oposición libre con la finalidad de proveer en propiedad tres plazas de Titulados superiores vacantes en su plantilla.

Celebrado el citado concurso-oposición libre de conformidad con lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley de Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas de 26 de diciembre de 1959 y habiéndose observado lo establecido por la convocatoria del mismo, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de junio de 1969, y el Reglamento General para ingreso en la Administración Pública aprobado por Decreto 1411/1968, de 27 de junio.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal nombrado al efecto, tiene a bien declarar aprobados en el referido concurso-oposición libre a los señores que a continuación se indican por orden de puntuación obtenida:

Número		Puntos
1	Don Pedro Solar Cano	10,96
2	Don Ignacio de Cossío y Cossío	9,55
3	Don José Luis Gómez Donis	8,97

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 3 de diciembre de 1969.

LOPEZ DE LETONA

Ilmo. Sr. Director del Servicio de Publicaciones del Ministerio de Industria.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se hace público el resultado del concurso convocado para proveer plazas de Ingenieros Agrónomos en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural.

Como resultado del concurso convocado por Resolución de esta Dirección General de fecha 7 de marzo del año en curso («Boletín Oficial del Estado» número 164, de 28 de junio de 1969) para proveer plazas de Ingenieros Agrónomos en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, se hace público para general conocimiento que los aspirantes que han obtenido las plazas de referencia son los que a continuación se relacionan:

- Don Manuel Bel Leonart.
Don Félix Tirado de la Cruz.
Don Enrique Frutos Ruipérez.
Don Ricardo Cospedal Peinado.
Don Juan Sanz García.
Don Tomás García Sánchez.
Don Rafael Navarro Arias.
Don José Luis de Pajo López-Sánchez.